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小郡市立御原小学校 学校だより 令和７年度 第３号 令和７年５月２日

御原小学校だより 児童数 ２６６名

＜御原小学校の教育目標＞ 「志をいだき，人とつながり，未来を拓く子どもの育成」
【合言葉】「つながって 伝え合って 笑顔いっぱい！」 文責：中村敬子

○家庭訪問、お世話になりました。
新年度が始まって、１ヶ月がたちました。１年生も学校生活に慣れ、楽しく過ごしています。先週・

今週の家庭訪問では、ご家庭でのお子様の様子や保護者の皆様の思いを聴かせていただき、ありがとう
ございました。家庭・地域の力を借りながら、子どもたちのよりよい成長を育んでいきたいと思います。

○朝のあいさつ運動実施
４月２３日(水)、小郡市長加地良光様、小郡警察署長山本幸様、

松崎駐在所早田洋平様やみはる隊の方など、たくさんの方に見守ら
れる中、子どもたちは元気に登校しました。子どもたちの元気なあ
いさつと手を上げて渡る姿、班長が責任を持って下級生と一緒に登
校する姿が見られました。｢なかよし班登校は、いいですね。」｢御原
校区は、地域で子どもの見守りがしっかりなされています。」と交通
指導をしながら、感想をいただきました。あすてらす地区は、５月
９日(金)までが集団登校期間になっています。旗当番でたたれてい
る保護者の皆様、みはる隊の方のおかげで、1 年生も、上級生の姿を
見て、安全に登校できるようになってきました。ありがとうござい
ます。 【交通指導教室の様子】

○今年の水泳学習スタート
学校経営説明会でもお話をしたように、４月２３日(水)からイトマンスイミング小郡校での水泳学習がスタ

ートしました。この日は、２・３・４年生の子どもたちが対象でした。子どもたち
は、初めてのバスによる移動で室内の温水プールで専門のインストラクター
から指導を受けていました。これまでは、屋外のプールで、冷たい水に慣れ
ることからのスタートでしたが、30度を超える室内プールで子どもたちはイン
ストラクターの指示を聞きながら、泳いでいました。習熟度別に分かれて子ど
もたちの実態に合った指導が行われていました。担任は、子どもたちの泳力
を記録したり、子どもたちの安全を見守ったり、これまで以上にきめ細やかな
水泳学習でした。１年を通しての水泳学習で、学年・ブロックで時期が異なり
ます。保護者の方には、学級だよりで確かめていただきますよう、よろしくお
願いします。 【水泳学習の様子】

○学習参観・学校経営説明会・PTA総会への参加、ありがとうございました。
今年度、最初の学習参観に多数のご出席、ありがとうございました。新年度がスタートして、１ヶ月、

子どもたちも新しい環境に慣れ、少しずつ学校の生活リズムに慣れ始めてきた頃です。その後の学校経
営説明会・PTA総会にも出席していただき、令和７年度の PTA活動が本格的にスタートしました。PTA
会長松石克己様をはじめ、PTA 役員・委員長様、そして会員一人ひとりが、子どもたちのために、学
校と家庭・地域が連携し合っていきたいと思います。今後ともご支援・ご協力をお願いします。

【２年１組の様子】 【３年２組の様子】 【５年２組の様子】

※ 明日からゴールデンウィーク後半に入ります。５月の放送集会の中でも、子どもたちには、「新
しい環境に慣れるのに心も体も疲れています。１人で悩まず周りの人に相談しよう」と伝えています。
お子様の体調に合わせ、無理のない範囲で、楽しくお過ごしください。


